

Oficiales

Armada Española

Época Fernando VII

Oficiales de la Armada Española en la época de Fernando 7°.

En esta época, los jefes y oficiales de la Armada, podían utilizar el sable que fuera de su preferencia, al no establecerse hasta 1844 el primer modelo reglamentario.

Los dos sables mostrados en la parte inferior, de la época fernandina, son españoles, ya que llevan las armas de España, y queda claro que pertenecieron a la Armada por llevar charnela, la cual servía para poder plegar la guarnición y facilitar su estiba dentro de los buques.

Ambos sables son muy similares y destinados a los oficiales de la Armada. Guarnición de latón dorado compuesta por monterilla corrida, guardamano, concha calada con armas de España, charnela y puño forrado de piel y alambrado con hilo de cobre. Hoja curva y vaina de cuero con tres aparejos de latón dorado y dos anillas.



SABLE

Jefes y oficiales de la Armada
hacia 1825

Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,



SABLE

Jefes y oficiales de la Armada,
hacia 1825

Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo



Ilustración del libro "El Ejército y la Armada"